

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 38 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

**Juegos Escolares Etapa Ugel Empiezan Este Miércoles
07 de Junio**



**Olimpiadas se desarrollaran
en el Estadio defensores del
Chaupe**

El especialista de educación física de la Ugel San Ignacio, afirmó que todo está listo para el desarrollo de la etapa Ugel, en los Juegos Escolares 2017, quienes congregarán a todos los campeones distritales.

Segundo Tello Flores, dijo que desde este miércoles se iniciará todas las categorías y disciplinas, las que culminarán el día sábado, donde se dará a conocer quienes clasifican a la etapa regional.

“Este miércoles siete estamos empezando con la categoría “A” y la Categoría A, B y C lo que es atletismo, luego el jueves la categoría B en fútbol, vóley y básquet, el viernes la categoría C y el sábado la final con todas las categorías” Dijo.

Sobre los clasificados indicó que son muchas las delegaciones quienes participarán en esta etapa, sobre algunos posibles reclamos, manifestó que los delegados vienen haciendo un buen trabajo en los trámites correspondientes.

De los fondos que se recaudan en cada evento, afirmó que con lo que se junte se va implementar la oficina de educación física, porque esta desabastecida de accesorios deportivos.

Del mismo modo, dijo que, en estas etapas el Minedu, no facilita los fondos económicos para atender a las delegaciones que vienen de lejos.

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

“Sólo en la etapa regional apoya, pero con mayor incidencia a los atletas porque en este deporte, el Perú está obteniendo buenos resultados, además les estará brindando dinero a cada atleta en su participación regional” Afirmó.

RR.PP UGEL-SI

.....
....